

MEDIATOR

Satgas Yonif 503/Mayangkara Laksanakan Komsos Kepada Tokoh Agama di Gereja Kingmi Kenyam

Jurnalists Agung - PAPUA.MEDIATOR.CO.ID

Jul 21, 2024 - 20:08



Foto: Satgas Pamtas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara Koops Habema Laksanakan Komunikasi Sosial bersama Tokoh Agama di Gereja Kingmi Yerusalem Kota Kenyam Kabupaten Nduga Papua. Sabtu (20/07/2024).

NDUGA- Satgas Pamtas Mobile RI-PNG Yonif 503/Mayangkara Koops Habema

laksanakan Komunikasi Sosial bersama Tokoh Agama di Gereja Kingmi Yerusalem Kota Kenyam Kabupaten Nduga Papua. Sabtu (20/07/2024).

Gereja Kingmi Yerusalem merupakan Gereja tertua di Kenyam yang saat ini digunakan sebagai tempat ibadah umat nasrani di Kenyam. Satgas Yonif 503/Mayangkara yang dipimpin Komandan Satgas Letkol Inf Gurbasa Samosir dan Pasi Intel Satgas Lettu Inf Eka Rahmat beserta 20 personel Kesatria Mayangkara mendatangi Para Tokoh Agama di Gereja Kingmi Yerusalem dengan melaksanakan silaturahmi dan pendekatan secara berkomunikasi sosial setelah pelaksanaan Ibadah dilaksanakan.

Kedatangan Kesatria Mayangkara disambut baik oleh para Tokoh Agama yang ada. Selain bersilaturahmi Kesatria Mayangkara juga membahas tentang keinginan untuk membantu pembangunan Fasilitas Gereja, yaitu baik membantu tenaga maupun dengan material.



"Kedatangan kami kesini berniatan baik, yaitu ingin membantu pembangaun Fasilitas Gereja. Kami berharap bapak dan ibu Pendeta beserta masyarakat berkenan dengan niatan baik kami, untuk bahan seluruhnya akan kami beli dan siapkan" jelas Letkol Inf Gurbasa Samosir kepada Para Tokoh Agama.

Letkol Inf Gurbasa Samosir mengungkapkan, senyum gembira ditunjukkan Pendeta dalam pembahasan tersebut.

"Hormat bapak, dengan senang hati kami menerima niatan baik bapak TNI dari Satgas 503, terima kasih bapak Tentara niat baik bapak-bapak semua tidak bisa kami balas akan tetapi Tuhan akan membalas semua ini," ucap Zsakeus Kogoya Ketua Klasis Gereja Kingmi Yerusalem.

Dengan percepatan pembangunan perehaban Gereja Kingmi Yerusalem, harapannya masyarakat di Kenyam akan lebih nyaman dan aman dalam melaksanakan ibadah.